

油木小だより

神石高原町立油木小学校
学校通信
令和6年1月12日

新年、明けましておめでとうございます。本年も、よろしくお願い申し上げます。

能登半島地震では多くの人の命がなくなり、未だに安否がわからない状況が続いております。一刻でも早い救出と地域の復興を願っています。謹んでご冥福をお祈りすると共に心よりお見舞い申し上げます。

1月9日、新学期が始まりました。

登校してきた子供たちの様子を見ていますと、みんなが笑顔で安心しました。次から次へと話しが止まらない感じでした。友達といっぱい話したいことがあったようで、久しぶりに会えて本当によかったです。先生にもたくさん話をしてくれました。話す順番が「ごちゃごちゃ」になるほどの勢いでした。

なかには、休み明けで気持ちの切り替えが難しかった子や、学校が始まることで様々なプレッシャーを感じ、不安や緊張しながら登校した子もいたかもしれません。それでも、学級では、笑顔で過ごすことができ、友達と一緒に活動ができる学校ならではの「よさ」を感じます。

コロナ禍の学校休業中に「学校の意義」について何度も問い直したことを思い出します。

人と人が集うこと、共に成長できる仲間がいること、いろんなことを共有できること、それを対面で同じ空間を味わい、過ごすことができる場所(学校)であることがどんなに意味があり価値あることかを実感した朝でした。

三学期は、本年度のまとめの学期であり、次年度に向けての助走期間です。それぞれの成長に向けて一歩前進できる毎日にしたいです。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き本校教育活動に対しましてご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

油木小学校長 辻 雅人



3学期スタート!

1月9日(火)3学期がスタートしました。「おはようございます!」子ども達の元気な声が学校に響いています。たくさんの荷物をもって登校する姿、始業式でじっとよい姿勢で話を聞いている姿、久しぶりに友達と再会し喜び合っている姿、寒さのため口から白い息が出てくるのを楽しんでいる姿…子ども達の元気な姿にたくさん出会いました。今年度もあと3か月。今の学年のまとめ、そして次の学年へおける準備の時期です。一步一步前向きに進んでいきます。



始業式。さすが高学年です。話を聞く姿が素晴らしい。やる気を感じます。

3学期の係や学習リーダーを決めたり、自分の目標を考えたりしました。今年度最後の学期。がんばるぞ!



さいころの出た目のお題に答える「さいころトーク」で盛り上がる学級活動。「3学期楽しみなことは?」

わくわく!ドキドキ!

12月13日(水)尾道市立百島中学校長 小原様にお越しいただき「おもしろ理科実験」を3・4年生、5・6年生で行いました。体の不思議体験や雲を作る実験、アルミ缶を一瞬でつぶす実験やこぼれない水のひみつなど、いろいろな実験や体験に子ども達の瞳はキラキラ。科学の世界に引き込まれていました。子ども達の好奇心はかりたてられ、わくわくドキドキの時間は、あっという間に過ぎていきました。とても楽しく有意義な時間でした。



ありがとう!大谷翔平選手

油木小学校にもメジャーリーガーの大谷選手からグローブが届き、1月11日(木)に贈呈式を行いました。届いたグローブは、右利き用大小1つずつ、左利き用1つ、合計3つです。グローブが届いたことを知った子ども達は大喜び。6年生が代表で受け取り、その後グローブをはめキャッチボールをしました。今後、休憩時には子ども達ができるようにしていきます。このことをきっかけに運動する楽しさを感じる児童がさらに増えていけばと思います。



2月のおもな予定

- 1日(木) 街頭指導
- 6日(火) 神石高原中学校入学説明会
- 9日(金) 油木小学校入学説明会
- 13日(火) 集金日
- 14日(水) 参観日
- 16日(金) スクールカウンセラー(午後) 神石高原ランチ
- 19日(月) 街頭指導
- 21日(火) 学校保健委員会
- 22日(木) 新1年生体験入学
- 26日(月) 第5回PTA総務委員会
- 27日(火) R6年度前期児童会役員選挙 第5回学校運営協議会
- 28日(水) クラブ



謹賀新年



3~6年生の書写の時間に書道のご指導をいただいている講師の横山大剛先生から「謹賀新年」の書をいただきました。子ども達が毎朝見るホワイトボードに掲示しており、新しい年を迎えた喜びを感じています。ありがとうございました。

体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口についてのお知らせ

油木小学校では、相談窓口を教頭、養護教諭としてしています。児童への体罰やセクシュアル・ハラスメントに関する相談がありましたら、遠慮なくご相談ください。

また、「いじめ」についても、未然防止・早期解決に努めます。お気づき等、いつでもご連絡ください。(TEL 82-0926)

トイレぴかぴか大作戦!

「きれいなトイレって気持ちいいよね。」「学校のトイレもきれいな方がいいね。」と『トイレぴかぴか大作戦』を児童に呼びかけました。大作戦当日12月14日の昼休憩、13人の子ども達がボランティアで参加。スポンジや雑巾で床や壁、手洗い場や鏡をきれいに磨いてくれました。20分間、もくもくと普段の掃除では手が回らない角や隅までも磨いてくれました。終わる頃には「まだやりたい。」の声も。自分たちの学校を自分たちできれいにする、みんなのために動く…きれいになったトイレを見て喜びとともに達成感と充実感を味わいました。

